

Professur Medienkunst, Koeln

Evelyn Mund

[english version below]

Kunsthochschule für Medien Köln

Die Kunsthochschule für Medien Köln vermittelt ihren Studierenden in theoretischer und praktischer Lehre den künstlerisch gestaltenden Umgang mit Medien. Im interdisziplinären und projektorientierten Studium „audiovisuelle Medien“ arbeiten Studierende, Lehrende und GastkünstlerInnen in den Fächergruppen Fernsehen / Film, Kunst- und Medienwissenschaften, Mediengestaltung und Medienkunst zusammen.

In diesem Rahmen ist ab dem Wintersemester 2008 eine

Professur für Medienkunst (Bundesbesoldungsgruppe W2)

innerhalb der Fächergruppe Medienkunst zu besetzen.

Wir suchen eine namhafte Persönlichkeit mit einem eigenständigen und international beachteten künstlerischen Werk. Vorausgesetzt werden eine ausgewiesene theoretische und praktische Qualifikation sowie umfassende Kenntnisse des zeitgenössischen Kunstgeschehens und aktueller Mediendiskurse.

Das künstlerische Profil soll stark medienübergreifend und raumbezogen ausgerichtet sein. Künstlerinnen und Künstler, die mit digitalen "Bild-Räumen" arbeiten und mit Ton/Klang-Installationen im Raum experimentieren, stehen im Fokus der Stelle. Kenntnisse in Programmierung, Sensorik und Compositing sind erwünscht.

Darüber hinaus wird pädagogische Erfahrung und Bereitschaft zur interdisziplinären und projektorientierten Arbeit sowie engagierte Mitarbeit bei der Organisation des Studiums, der Verwaltung der Hochschule und bei der Entwicklung und Durchführung von künstlerisch-experimentellen Forschungsvorhaben erwartet.

Die Hochschule ist bestrebt, ihren Anteil an weiblichen Mitgliedern in Forschung und Lehre zu erhöhen. Frauen werden daher bei gleicher Eignung, Befähigung und fachlicher Leistung bevorzugt eingestellt, sofern nicht in der Person eines Mitbewerbers liegende Gründe überwiegen. Schwerbehinderte Bewerberinnen bzw. Bewerber werden bei

gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt.

Um die sich stetig ändernde Situation im Kunst- und Medienbereich angemessen zu berücksichtigen, wird die Berufung zunächst im zeitlich befristeten Rahmen von bis zu fünf Jahren vorgenommen.

Bewerbungen mit den üblichen Unterlagen werden bis zum 25. März 2008 erbeten an die

Rektorin der Kunsthochschule für Medien Köln Peter-Welter-Platz 2 50676
Köln Tel +49(0)221- 201 89-0 Fax +49(0)221 – 201 89-17

Weitere Auskünfte erteilt das Büro der Fächergruppe Medienkunst,
Telefon+49 (0)221- 201 89 115.

Academy of Media Arts Cologne

In theoretical and practical seminars, the Academy of Media Arts Cologne teaches its students the artistic and creative use of media. In the interdisciplinary study programme, with focus on „Audiovisual Media“, young, as well as more experienced artists co-operate with the academic staff and artists-in-residence from the following departments:
Television/Film, Media Art, Media Design and Art and Media Studies.

In this context, the department Media Art at the Academy of Media Arts has an opening for a

Professorship

– Media Art –

(W2 German State salary scale)

We are looking for an outstanding personality with a distinct artistic position in the international art scene. A comprehensive, distinct theoretical and practical knowledge and skills in the contemporary art and media discourse is expected.

The main focus of the artistic work should be on a strong, innovative, interdisciplinary approach to (new) media and how it functions spatially, in particular the focus on digital “imaging techniques applied to space” and on experiments with audio and sound installations within various settings.

Programming skills, knowledge of sensor technology and compositing are desirable.

Generally, we expect a distinct readiness to work in projects on an interdisciplinary basis as well as to take part in the development of

artistic-experimental research projects and in the further development of the structure of the study programme and the self-organization of the Academy of Media Arts.

The Academy of Media Arts endeavours to raise its female quota in education and research. Therefore, applications from women with equal qualifications, skills and expert knowledge are favoured unless there are applicant-related, outweighing reasons. Applications of disabled persons with equal qualifications are also given preference.

To keep up with the constantly changing aspects of arts and new media, the duration of the appointment will initially be limited to up to 5 years.

Please submit applications with the usual documents / portfolio by 25 March 2008 to the following address:

Principal of the Academy of Media Arts Cologne Peter-Welter-Platz 2
D-50676 Cologne Germany Phone: +49-(0)221-201 89 0 / Fax: +49-(0)221-
201 89 17 / <http://www.khm.de>

Quellennachweis:

JOB: Professur Medienkunst, Koeln. In: ArtHist.net, 23.01.2008. Letzter Zugriff 15.12.2025.
<<https://arthist.net/archive/29997>>.